

PORQUE LO SACARON DE BAR HOMBRE FUE POR PISTOLA Y VOLÓ BALA

CLIENTE MATA A MUJER



Ayer allanarían la casa del sospechoso para buscar pruebas. JULIO SEGURA



El hombre disparó desde fuera del bar. JULIO SEGURA



Provincia: Guanacaste
Población: 47.284 hab
Extensión: 561,57 km²



Los balazos pegaron en las puertas del bar. JULIO SEGURA

ANGIE LÓPEZ A.
angie.lopez@lateja.co.cr

A Heilyn Rodríguez Chaves, de 34 años, la mataron ayer de un balazo mientras breteaba en el bar que administraba.

Así terminó el sueño de la mujer, que tenía casi todo listo para viajar a Nicaragua con una sobrina de 12 años.

Heilyn deseaba que llegaran los primeros días de diciembre para ir a pasear con la sobrinita, pues el viaje lo harían apenas la chiquita terminara las clases. Ese era el premio que le daría por las buenas notas que sacó.

Rodríguez murió a eso de la medianoche del sábado en el bar Los Maderos, en Moracia de Liberia, cuando un cliente furioso disparó hacia dentro del local.

El sospechoso, de apellido Quirós y de 28 años, fue detenido ayer a eso de las 6:30 de la mañana en su casa, también en Moracia, a unos 400 metros de Los Maderos.

Según informó el OJJ, Quirós tuvo una discusión con otro hombre en el bar y salió. Se fue para la casa, pero a los minutos volvió con una pistola y comenzó a disparar desde afuera.

Al darse cuenta de lo que pasaba

Heilyn intentó cerrar la puerta, pero una bala le pegó en el cuello y murió de inmediato.

Félix Rosales, de la Fuerza Pública de Liberia, indicó ayer que, según la versión de testigos, al sospechoso lo sacaron del bar porque estaba muy tomado y eso generó el pleito con el guarda del local.

Rodríguez alquilaba el bar desde hacía un año, aproximadamente, y vivía ahí con una hermana.

Regalo de tía. Yadirá Cruz, cuñada de Heilyn, nos contó ayer que el viaje a Nicaragua era el regalo que Heilyn le iba a hacer a la sobrina (hija de Yadirá) por pasar el año con buenas notas.

Cruz comentó que era la primera vez que su cuñada y su hija viajarían a Nicaragua y que estaban como locas por conocer y disfrutar mucho, por eso estaban planeando



Heilyn tenía un año de alquilar el bar y vivía ahí mismo. TOMADA DE FACEBOOK.

lo bien y tenía casi todo listo.

La señora agregó que a la familia le dieron la trágica noticia minutos después de que pasara.

“Lo que sabemos es que fue un pleito, parece que ella le dijo a él (Quirós) que no armara problemas y él tiró a quemarropa y la pegó. Ella era muy conocida en la zona y muy querida por todos, era muy alegre”, comentó.

Yadirá añadió que aunque la detención del sospechoso les da algo de alivio, no es suficiente.

“Eso no nos devolverá a Heilyn

y tampoco nos quitará el dolor que sentimos por perderla”, señaló.

Heilyn no tenía hijos y era la menor de cuatro hermanos.

Bar tranquilo. A los vecinos del bar Los Maderos les extrañó mucho lo que pasó porque el lugar se ha caracterizado por ser tranquilo y en el que no eran frecuentes las broncas.

Rosario Valdez, una vecina, contó que ella estaba durmiendo y la despertaron los balazos.

Corrió a asomarse por la venta-

CREO QUE...



ROSARIO VALDEZ
VECINA

JULIO SEGURA PARA LT

“Los balazos me despertaron. Conocía a la muchacha como vecina, no se metía con nadie y era muy tranquila”.

na a ver qué sucedía, pero no supo nada hasta que se levantó en la mañana y vio a Heilyn tirada en el suelo, cerca de la entrada al bar, porque las autoridades todavía no habían levantado el cuerpo.

“La señora vivía ahí y no se metía con nadie. El bar ha sido siempre un lugar tranquilo, no pasaban problemas. El sospechoso es conocido y es increíble lo que sucedió”, indicó Rosario.

Los familiares de Heilyn esperan que hoy les entreguen el cuerpo a eso del mediodía.

La velarán en la casa de los papás, en el barrio Guadalupe de Liberia, y la sepultarán en el cementerio local.